



Nombre del alumno: Alan Aguilar Nájera.

Nombre del profesor: Dr. Cecilio Culebro

Licenciatura: Medicina Humana

Materia: Salud Publica

Nombre del trabajo: Ensayo.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 28 de marzo de 2021

Introducción:

Introducción:

A continuación hablare sobre el tema que me toco en clase el cual es epidemiología general de las enfermedades transmisibles y los principales problemas de salud de la población, en esto hablare un poco sobre que trata y qué importancia tiene en nuestro día a día

Desarrollo:

En el pasado, las enfermedades transmisibles constituían la principal causa de muerte en el mundo. Algunos efectos de la industrialización, tales como el mejoramiento de la nutrición, vivienda, sanidad, agua potable y drenaje, así como el desarrollo de antibióticos y vacunas y el establecimiento de sistemas de vigilancia epidemiológica permitieron el control relativo de tales enfermedades.

El crecimiento poblacional con expansión de pobreza y migración urbana, la globalización de la tecnología, el incremento de viajes y comercio internacional son, entre otros, cambios que afectan el riesgo de exposición y susceptibilidad a agentes infecciosos.

Una enfermedad transmisible es cualquier enfermedad causada por un agente infeccioso específico o sus productos tóxicos, que se manifiesta por la transmisión de este agente o sus productos, de un reservorio a un huésped susceptible,

ya sea directamente de una persona o animal infectado, o indirectamente por medio de un huésped intermediario, de naturaleza vegetal o animal, de un vector o del medio ambiente inanimado.

Las enfermedades transmisibles pueden volver Debido al desarrollo de resistencia de los agentes infecciosos existentes a los antibióticos convencionales y a los de nueva generación, como en el caso de la gonorrea, la malaria y el neumococo, por aumento de la susceptibilidad del huésped inmunodeprimido, por factores tales como la desnutrición o la presencia de otras enfermedades, como el cáncer y el SIDA, que disminuyen su resistencia a agentes infecciosos como el bacilo tuberculoso y la Leishmania.

Un problema de salud pública es una situación que afecta negativamente el bienestar de los individuos y de la población y puede analizarse desde su magnitud o su letalidad.

Las principales enfermedades serian Lesiones y traumatismos. Las lesiones y traumatismos no intencionados son una de las principales causas de muerte o discapacidad entre los adolescentes, Violencia, Salud mental, Consumo de alcohol y drogas, Consumo de tabaco, VIH/sida.

Conclusion:

De este tema aprendi que las enfermedades transmisibles suelen ser comunes, aunque algunas no son tan comunes y pueden ser letales para el ser humano, estas se pueden presntar en cualquier lugar al igual que las enfermedades de la población se dan en todos lados.